

POLITIQUE

NKOGHE BEKALE FÊTÉ PAR LES SIENS

Le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale était ce week-end à Ntoun, son fief politique, où il a été fêté par les habitants du cru pour sa nomination à la tête du gouvernement. Il a demandé à ces derniers unité et cohésion pour relever les défis auxquels fait face le Gabon.

Page 3

FAIT DIVERS

MEURTRIER DE SON CAMARADE

Nouveau drame au lycée public Jean-Baptiste Obiang Etoughe de Sibang. Pour un différend banal (une place assise), un élève de 20 ans, Ulrich Mihindou Mihindou, a poignardé à mort vendredi son condisciple d'un an son aîné, Arnaud Ndong Ebana, une fois à l'extérieur de l'établissement.

Page 9

POLITIQUE

BOUKOUBI : "L'OPPOSITION N'EST PLUS UNE MENACE"



Le jugement n'est pas passé inaperçu vendredi, lors du séminaire gouvernement-groupe parlementaires de la majorité à l'Assemblée. Aux yeux de son président, Faustin Boukoubi, "l'opposition ne constitue plus une menace réelle pour le régime". Son véritable adversaire serait la non-prise en compte de l'urgence sociale.

Page 2

SPORTS

MANGASPORT, C'EST FORT !



Expérience et réalisme. Voilà les deux atouts sur lesquels s'est appuyé Mangasport samedi, sur la pelouse du stade Augustin-Monédan de Sibang, pour dominer (2-0) Lozosport, en finale de la toute première édition de la Coupe de la Ligue, ajoutant un trophée à sa vitrine déjà bien garnie.

Pages 10 & 11

SPORTS

PRÊTS À RELEVER LE GANG



Les premiers coups de gong du Championnat d'Afrique de boxe, zone 3, seront donnés cet après-midi, à partir de 16h00, au Palais des sports de Libreville. Sur le ring, quatorze Gabonais qui comptent bien faire bonne figure, malgré quelques petits soucis d'intendance.

Page 14

ECONOMIE

La nouvelle carte maritime

Page 5

SOCIÉTÉ

Santé : lupus, des cas en augmentation

Page 6

SPORTS

Aubameyang co-meilleur buteur de Premier League !

Page 14

n° 13017 - Lundi 13 Mai 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Au Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL)

DÉGUISÉE EN MÉDECIN, ELLE TUE UN PATIENT



Une quadragénaire déguisée en médecin interne qui s'introduit dans la chambre d'un patient qui serait son amant pour lui injecter un produit létal. C'est le drame, digne d'un thriller, dont a été le théâtre samedi le Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL). Et qui pose de sérieuses questions quant à la sécurité au sein de cet établissement, la plus grande formation sanitaire du secteur public. La meurtrière présumée a été maîtrisée, puis remise à la Police judiciaire (PJ), chargée de l'enquête sur les circonstances exactes de ce drame et sur la nature de la substance utilisée contre la victime.

Page 9

Pour moi quoi...

INIMAGINABLE. Inconcevable. Incroyable. 353 containers de kévazingo, placés sous mains de justice au port d'Owendo, disparaissent au nez et à la barbe des douaniers et des agents des Eaux et Forêts. A l'annonce de cette "performance" par le procureur de la République du tribunal de Libreville, tout le monde - à l'exception bien entendu des auteurs - est resté tétanisé. Pantois. Tant le coup est digne des séries de la mafia sicilienne ou de Chicago des années 1920-1930 ! Au III^e millénaire, il faut être au Gabon pour vivre en live un tel événement et le croire. Impensable ! Un ou deux containers de piqué, ça passe. Mais des centaines, ça, ils ont fait fort. Même le plus talentueux des magiciens ou le plus grand vodouisant n'aurait jamais réussi à mystifier tout un dispositif sécuritaire et montré leurs failles et... incom-

pétence.

C'est vrai qu'on nous a habitués à faire disparaître des dossiers importants concernant parfois l'engagement du Gabon pour son développement économique. C'est vrai aussi que des dossiers de candidature à certains emplois ou fonctions de certains compatriotes se volatilisent entre deux administrations publiques. Jusque-là, on banalisait, on en riait comme si c'était normal. Voilà que des partenaires sur lesquels nous plaçons une confiance finalement aveugle et totale nous dévoilent des méthodes inconnues sous nos yeux, on dit quoi ?

En tout cas, comme promet le Procureur, nous espérons que la justice ira au bout de son engagement à sévir. Car, sous les Tropiques, nous nous connaissons parfaitement. Et cela va se savoir quoi ...

... Makaya